

Assurez-vous contre toutes les contre-façons de fromage de ROQUEFORT en exigeant toujours la marque SOCIÉTÉ

COUR D'APPEL DE DOUAI
LA JEUNE ROMANICHELE ACQUITTEE
Marie et Rosa Colombar, deux romanichelles, avaient été poursuivies à SAINT-ULPI pour mendicité et récidive. Le tribunal, en condamnant la première à deux mois de prison et acquittant la seconde comme ayant été sans discernement.

Marie et Rosa Colombar, deux romanichelles, avaient été poursuivies à SAINT-ULPI pour mendicité et récidive. Le tribunal, en condamnant la première à deux mois de prison et acquittant la seconde comme ayant été sans discernement.

POUR VOTRE JARDIN
DEMANDER LE CATALOGUE GRATUIT
Maison V. MAIRIE, 155, rue de Paris, LILLE

ÉPIQUE D'UNE RIXE A COLLETTRE
Emile Massart, Paul Massart, dit le « Calaisien », Robert Heby et Fernand Amand, qui étaient pris de querelle avec M. Julien Copin, entrepreneur, à COLLETTRE, ont été condamnés par le Tribunal d'Arras, pour coups et blessures, le premier à quinze jours de prison avec sursis, le second à un mois, sans sursis, les deux autres à six mois d'arrêt.

LIQUEUR CORDIAL-MÉDOC
ÉPIQUE D'UN ACCIDENT MORTEL A BOUCHAIN

Le 22 janvier 1931, à 11 heures, un camion appartenant à la société électrique de Bouchain, a heurté un autre camion appartenant à la société électrique de Bouchain, sur un pont de la ligne de la S. E. V. de Valenciennes.

MÉNOVARINE
Remède scientifique nouveau, longuement expérimenté dans les hôpitaux et préconisé par les plus éminents spécialistes contre MALAISES PÉRIODIQUES RETOUR D'ÂGE

LE COMMERCE DES SEMENCES
M. Gonlaix, député de la première circonscription de Douai avait déposé une proposition de résolution tendant à inviter le Gouvernement à prendre dans les délais les plus courts, un décret tendant à renforcer sur la répression des fraudes dans le commerce des

BOITE
Le Meeting des "Gueules cassées"
L'initiative a été prise par les organisateurs du grand gala des Gueules Cassées, de faire venir à Lille une vedette internationale telle que le célèbre Marcel Thil, Champion de France et Challenger au Championnat d'Europe, et à accueillir avec un vif intérêt. On en a la meilleure des preuves par la façon dont sont assurés les bureaux de location de l'Hippodrome de Lille, au siège de l'A.S.B. et à Douai, 48, rue de Paris.

LA RÉCEPTION DU COLONEL PIGOT
Comme nous l'avons annoncé ce sera M. Colonel Pigot lui-même qui présidera le grand meeting qui aura lieu à Lille le dimanche 24 janvier. Le Colonel Pigot arrivera en Gare de Lille le matin à 11 h. par le rapide de Paris. Il sera reçu à sa descente de gare par un comité de bienvenue composé de M. Roubaix, organisateur, et par les délégués régionaux des Gueules Cassées. La réception aura lieu dans la salle de la gare.

GRAVE ACCIDENT D'AUTO
Une camionnette, conduite par M. Blanc, de Montantmont, avec qui se trouvaient trois autres personnes, MM. Couvreur, 35 ans, Ravoir, 55 ans, maire de la commune de Montantmont, et Jean-Marie Rey, 60 ans, a heurté les bornes de la route nationale. La voiture a eu des glaces brisées et les quatre personnes qui se trouvaient dans l'automobile ont toutes été blessées. M. Rey, sérieusement atteint, a été transporté chez le docteur Viard, à Saint-Avre-la-Chambre ; il a succombé en arrivant.

Depuis 100 Ans LA TOILE SOUVERAINE de Julie GIRARDOT
est employée avec succès pour soulager et combattre toutes les Douleurs, Rhumatismes, Affections, Gouttes, Plaies et Blessures.

NOUVEAU CROISER RAPIDE A L'ÉTUDE EN ANGLETERRE
Le Daily Telegraph annonce que l'Armada anglaise, préoccupée de la pénurie de croiseurs, par suite du nombre imposé par le traité de Versailles, étudie la possibilité d'un croiseur rapide, armé de quatre canons de 6 pouces à longue portée, et ne dépassant pas 2.000 tonnes, c'est-à-dire un bâtiment de guerre qui, sans atteindre les strictes stipulations du traité, on pourrait construire en quantité illimitée et qui serait destiné, en cas de hostilité, à la défense contre les grands sous-marins et à la protection des convois et des voies de communications.

AROME PARFUMÉE
tonne au veuilleu goût exalté.

TRANSFERTS DE TOMBES MILITAIRES
Des transferts de tombes militaires seront effectués aux dates ci-dessous : le 21 janvier 1931 : transfert dans la nécropole militaire de Saint-Pol (Pas-de-Calais) ; de trois tombes militaires situées dans le cimetière communal de Berles-lez-Liévin ; de quatre sépultures militaires situées dans le cimetière communal de Cheiers. Le 22 janvier 1931 : transfert dans la nécropole nationale de Notre-Dame de Lorette (Pas-de-Calais). De six tombes militaires situées dans le cimetière communal de Fourrières-lez-Béthune. Le 27 et 28 janvier 1931 : transfert dans la nécropole nationale de Notre-Dame de Lorette (Pas-de-Calais) de deux tombes militaires situées dans le cimetière communal d'Ouvrière.

THOMAS HINE
LE CRIME DE BÉHONNE

REFLÈCHISSEZ, MADAME, pour quelques jours en plus vous protégeriez vos enfants contre les microbes, le lait stérilisé Lactelid étant exempt de ce microbe dangereux.

BOITE
Le Meeting des "Gueules cassées"
L'initiative a été prise par les organisateurs du grand gala des Gueules Cassées, de faire venir à Lille une vedette internationale telle que le célèbre Marcel Thil, Champion de France et Challenger au Championnat d'Europe, et à accueillir avec un vif intérêt. On en a la meilleure des preuves par la façon dont sont assurés les bureaux de location de l'Hippodrome de Lille, au siège de l'A.S.B. et à Douai, 48, rue de Paris.

LA RÉCEPTION DU COLONEL PIGOT
Comme nous l'avons annoncé ce sera M. Colonel Pigot lui-même qui présidera le grand meeting qui aura lieu à Lille le dimanche 24 janvier. Le Colonel Pigot arrivera en Gare de Lille le matin à 11 h. par le rapide de Paris. Il sera reçu à sa descente de gare par un comité de bienvenue composé de M. Roubaix, organisateur, et par les délégués régionaux des Gueules Cassées. La réception aura lieu dans la salle de la gare.

GRAVE ACCIDENT D'AUTO
Une camionnette, conduite par M. Blanc, de Montantmont, avec qui se trouvaient trois autres personnes, MM. Couvreur, 35 ans, Ravoir, 55 ans, maire de la commune de Montantmont, et Jean-Marie Rey, 60 ans, a heurté les bornes de la route nationale. La voiture a eu des glaces brisées et les quatre personnes qui se trouvaient dans l'automobile ont toutes été blessées. M. Rey, sérieusement atteint, a été transporté chez le docteur Viard, à Saint-Avre-la-Chambre ; il a succombé en arrivant.

Depuis 100 Ans LA TOILE SOUVERAINE de Julie GIRARDOT
est employée avec succès pour soulager et combattre toutes les Douleurs, Rhumatismes, Affections, Gouttes, Plaies et Blessures.

NOUVEAU CROISER RAPIDE A L'ÉTUDE EN ANGLETERRE
Le Daily Telegraph annonce que l'Armada anglaise, préoccupée de la pénurie de croiseurs, par suite du nombre imposé par le traité de Versailles, étudie la possibilité d'un croiseur rapide, armé de quatre canons de 6 pouces à longue portée, et ne dépassant pas 2.000 tonnes, c'est-à-dire un bâtiment de guerre qui, sans atteindre les strictes stipulations du traité, on pourrait construire en quantité illimitée et qui serait destiné, en cas de hostilité, à la défense contre les grands sous-marins et à la protection des convois et des voies de communications.

AROME PARFUMÉE
tonne au veuilleu goût exalté.

TRANSFERTS DE TOMBES MILITAIRES
Des transferts de tombes militaires seront effectués aux dates ci-dessous : le 21 janvier 1931 : transfert dans la nécropole militaire de Saint-Pol (Pas-de-Calais) ; de trois tombes militaires situées dans le cimetière communal de Berles-lez-Liévin ; de quatre sépultures militaires situées dans le cimetière communal de Cheiers. Le 22 janvier 1931 : transfert dans la nécropole nationale de Notre-Dame de Lorette (Pas-de-Calais). De six tombes militaires situées dans le cimetière communal de Fourrières-lez-Béthune. Le 27 et 28 janvier 1931 : transfert dans la nécropole nationale de Notre-Dame de Lorette (Pas-de-Calais) de deux tombes militaires situées dans le cimetière communal d'Ouvrière.

THOMAS HINE
LE CRIME DE BÉHONNE

REFLÈCHISSEZ, MADAME, pour quelques jours en plus vous protégeriez vos enfants contre les microbes, le lait stérilisé Lactelid étant exempt de ce microbe dangereux.

BOITE
Le Meeting des "Gueules cassées"
L'initiative a été prise par les organisateurs du grand gala des Gueules Cassées, de faire venir à Lille une vedette internationale telle que le célèbre Marcel Thil, Champion de France et Challenger au Championnat d'Europe, et à accueillir avec un vif intérêt. On en a la meilleure des preuves par la façon dont sont assurés les bureaux de location de l'Hippodrome de Lille, au siège de l'A.S.B. et à Douai, 48, rue de Paris.

LA RÉCEPTION DU COLONEL PIGOT
Comme nous l'avons annoncé ce sera M. Colonel Pigot lui-même qui présidera le grand meeting qui aura lieu à Lille le dimanche 24 janvier. Le Colonel Pigot arrivera en Gare de Lille le matin à 11 h. par le rapide de Paris. Il sera reçu à sa descente de gare par un comité de bienvenue composé de M. Roubaix, organisateur, et par les délégués régionaux des Gueules Cassées. La réception aura lieu dans la salle de la gare.

GRAVE ACCIDENT D'AUTO
Une camionnette, conduite par M. Blanc, de Montantmont, avec qui se trouvaient trois autres personnes, MM. Couvreur, 35 ans, Ravoir, 55 ans, maire de la commune de Montantmont, et Jean-Marie Rey, 60 ans, a heurté les bornes de la route nationale. La voiture a eu des glaces brisées et les quatre personnes qui se trouvaient dans l'automobile ont toutes été blessées. M. Rey, sérieusement atteint, a été transporté chez le docteur Viard, à Saint-Avre-la-Chambre ; il a succombé en arrivant.

Depuis 100 Ans LA TOILE SOUVERAINE de Julie GIRARDOT
est employée avec succès pour soulager et combattre toutes les Douleurs, Rhumatismes, Affections, Gouttes, Plaies et Blessures.

NOUVEAU CROISER RAPIDE A L'ÉTUDE EN ANGLETERRE
Le Daily Telegraph annonce que l'Armada anglaise, préoccupée de la pénurie de croiseurs, par suite du nombre imposé par le traité de Versailles, étudie la possibilité d'un croiseur rapide, armé de quatre canons de 6 pouces à longue portée, et ne dépassant pas 2.000 tonnes, c'est-à-dire un bâtiment de guerre qui, sans atteindre les strictes stipulations du traité, on pourrait construire en quantité illimitée et qui serait destiné, en cas de hostilité, à la défense contre les grands sous-marins et à la protection des convois et des voies de communications.

AROME PARFUMÉE
tonne au veuilleu goût exalté.

TRANSFERTS DE TOMBES MILITAIRES
Des transferts de tombes militaires seront effectués aux dates ci-dessous : le 21 janvier 1931 : transfert dans la nécropole militaire de Saint-Pol (Pas-de-Calais) ; de trois tombes militaires situées dans le cimetière communal de Berles-lez-Liévin ; de quatre sépultures militaires situées dans le cimetière communal de Cheiers. Le 22 janvier 1931 : transfert dans la nécropole nationale de Notre-Dame de Lorette (Pas-de-Calais). De six tombes militaires situées dans le cimetière communal de Fourrières-lez-Béthune. Le 27 et 28 janvier 1931 : transfert dans la nécropole nationale de Notre-Dame de Lorette (Pas-de-Calais) de deux tombes militaires situées dans le cimetière communal d'Ouvrière.

THOMAS HINE
LE CRIME DE BÉHONNE

REFLÈCHISSEZ, MADAME, pour quelques jours en plus vous protégeriez vos enfants contre les microbes, le lait stérilisé Lactelid étant exempt de ce microbe dangereux.

En vente aujourd'hui
Les Sports du Nord
contenant cette semaine : les photos des matches de football-association Iris Club Lillois-Amiens Athlétique et Union Sportive Boulognaise-Racing Club de Lens ; des membres du Comité du Nord de Poêle et Hâlé ; des joueurs de rugby Lagauche, Lefebvre, Libert et Brun ; du boxeur Marcel Thil ; de M. Collier, président du Sporting Club Louchois ; des membres du Comité de la société de gymnastique « La Volontaire », de Fives-Lille ; des coureurs cyclistes Georges Daix et Henri Deconinck ; des matches du Critérium Interclubs de cross-country, organisé par le C. S. S. de Courchelettes, etc., etc.

Les Informations sur la Coupe de France de football-association : sur les galas de football-association de Valenciennes et Bruay ; sur le tournoi de lutte des novices ; sur le match de sélection organisé par le Comité du Nord de rugby ; sur le championnat de France de football-association ; sur les manifestations sportives organisées à Courchelettes ; sur le championnat de France de basket-ball ; sur le championnat de France de rink hockey, etc., etc.

Les Sports du Nord
Le grand organe d'informations sportives de 16 pages, 200 couleurs, 25 CENTIMES

BASKET-BALL
AU CERCLE SPORTIF GARPE ET PENNE DE COURCHELLETES
Sur la courbe de la Coupe de France de football-association, le Cercle Sportif Garpe et Penne de Courchelettes a disputé cette semaine en octobre, le championnat de France de basket-ball masculin S.S. Athlétique Lesquin contre F.C. Valenciennes. Le match a été joué le 24 octobre à Valenciennes. Les Valenciennes ont gagné par 15 à 10. Le lendemain, le 25 octobre, le Cercle Sportif Garpe et Penne a disputé le match de retour à Courchelettes. Les Valenciennes ont gagné par 15 à 10.

SPORTS FÉMININS
LES CHAMPIONNATS DU NORD FÉMININS
Demain dimanche 24 janvier, à 14 heures, sur le terrain de Courchelettes, se disputera le championnat de France de basket-ball féminin S.S. Athlétique Lesquin contre F.C. Valenciennes. Le match sera joué à Courchelettes. Les Valenciennes ont gagné par 15 à 10.

MOTOCYCLISME
LA MOTOCYCLE A ÉVOLUÉ MIEUX, PLAGE SEBASTOPOL A LILLE
Ainsi qu'on nous l'avons annoncé dans notre dernière édition, la motocyclette a évolué, nuit matin, vers la perfection. Le constructeur de ce véhicule, dont la réalisation est arrivée à la perfection, est le constructeur de la motocyclette à la plaque Sebastopol à Lille.

FOUR FACILITER LA PRODUCTION ET LA VENTE DE LA CHICORÉE
Une députation des planteurs de chicorée de la région du Nord, accompagnée des députés et sénateurs, a été reçue successivement vendredi matin, par le ministre de l'Agriculture et le ministre de l'Économie nationale.

asthme
C'est une opération...
Morlieu ! Un homme bien ne devait savoir mourir.

LE THE DE GOA FAIT MAIGRIR
Bouillon du repas - Auguste Adrien
Régulateur de la nutrition - Sali mélicolore
Liquide 975 ml - par BURY LILLE

TRAGIQUE INCENDIE PRÈS D'ORLÈANS
Un incendie s'est déclaré à l'asile départemental de Fleury-lez-Aubrais. Une religieuse en voulant se sauver par une fenêtre, est tombée et s'est grièvement blessée. Une autre, prise de peur, a succombé à une syncope cardiaque. Les dégâts sont importants.

SOCIÉTÉ D'HORTICULTURE DU NORD DE LA FRANCE
L'assemblée générale de la Société d'Horticulture du Nord de la France aura lieu dimanche 11 janvier, à 17 heures, au Palais Rameau, Ordre du jour : 1. allocation du président ; 2. compte financier du trésorier pour 1930 ; 3. rapport du secrétaire général pour l'année 1930 ; 4. de 17 à 19 heures, élection de leurs sortants des administrateurs. A 19 h. 30, proclamation des résultats du scrutin ; 5. récompenses aux longes et loyales services des jardiniers à gages ; 6. lecture du palmarès ; 7. tombes de plantes variées fournies par M. Emile Muinard, horticulteur à Lille.

SI VOUS VOULEZ ÉVITER Rhumes, Grippe et toux les infections saisonnières, avez recours au TLEU de MICHÉLISSE, le VITAMINÉ, qui, par production d'oxygène naissant dans l'organisme, détruit le presque totalité des microbes - notamment celui de la Grippe - et évite ainsi les infections saisonnières. Dose : une cuillerée à café après chaque repas - 16 fr. 60 toutes pharmacies.

M. et Mme MARCHANDIER
Etablissements E. T. M. A.
présentent leurs meilleurs vœux à leurs nombreux et fidèles clients.

LA PILE HYDRA
sécurité pureté économie

DAVENTRY et LONDRES NATIONAL (1554 m. et 901 m. et 13 h. 15 m. Musique légère, ouverture à l'Italienne à Lille ; Méthode solennelle à Lille ; La pagode de fleurs, suite - 17 h. 45 m. Diction ; La taitère et le pot au lait ; Lucie, épique ; L'air de la plaine, chanson ; Méthode solennelle à Lille ; Danse - 19 h. 15 m. Méthode - 19 h. 45 m. Quintette on la majeure La Truite ; Le mariage secret, ouverture - 20 h. 30 m. Musique de chambre ; Concert - 20 h. 30 m. Musique de chambre

LONDRES REGIONAL (356 m.) - 15 h. 30 m. Concert - 17 h. 45 m. Orchestre - 18 h. 45 m. Concert - 19 h. 30 m. Concert d'orchestre à cordes Danes ; airs de Scarlatti, Lott, Gluck, Schubert et Brahms ; Sérénade ; Un épisode de l'opéra de Roger de Corneville - 22 h. 30 m. Musique de chambre

DAVENTRY-MIDLAND REGIONAL (479 m.) - 16 h. 45 m. Concert - 17 h. 45 m. Orchestre - 18 h. 45 m. Concert - 19 h. 30 m. Concert d'orchestre à cordes Danes ; airs de Scarlatti, Lott, Gluck, Schubert et Brahms ; Sérénade ; Un épisode de l'opéra de Roger de Corneville - 22 h. 30 m. Musique de chambre

LANGENBERG (473 m.) - 12 h. 5 m. 30 m. Concert - 14 h. 30 m. Danse.
HILVERSUM (1093 m.) - 14 h. 25 m. Orchestre - 19 h. 30 m. 50 m. 21 h. 30 m. Concert.

LA LUTTE POUR L'AMOUR
par Paul-Yves SEBLOT

— Oul. Pendant une quinzaine, il fut entre la vie et la mort.
— Quand il alla mieux, je dis à mon mari :
— Tu feras les déclarations, il faut sur le gosse, mais si on ne trouve pas ses parents légitimes, moi, je le garde.
— Vous comprenez, un petit que j'avais soigné, je m'y étais attaché, j'avais vraiment le mettre à l'Assistance Publique.
— Si je vous comprends, s'exclama Mme Duvièvre, mais c'est très bien que vous avez fait là. Vous avez vu quand la récompense de votre bonne action, puisque Maurice fait honneur à votre nom, qu'il porte.
— Mme Parigot répondit avec une naïveté peut-être malicieuse :
— Hum ! l'alméris mieux que Maurice porte un autre nom que celui de Parigot...
— En voilà une idée, s'écria Mme Duvièvre, vous n'avez pas à tout jamais glorieux et cher à tous les Français, puisque il est de son pays d'un aéronaute qui nous donne sur nos ennemis une supériorité d'armement incontestable, et nous met à l'abri d'une nouvelle guerre.
Celle fois, bien encouragée, Mme Parigot déclara très vite :
— Alors, je n'hésite plus, madame, à

vous demander pour Maurice, la main de Mlle Louise...
— C'est avec le plus grand calme que Mme Duvièvre entendit cette offre officielle demandée en mariage.
— Elle s'y attendait depuis quelques jours. Elle la souhaitait même cette demande qui assurerait le bonheur de son enfant. Maurice lui était infiniment sympathique.
— Aussi, elle répondit franchement :
— De tout mon cœur je vous accorde la main de ma fille, je pense bien que mon mari ne pourra qu'approuver cette union, car je sais en quelle estime il tient le caractère de Jules et celui de Maurice.
— Quant à ma fille elle-même...
— Et ce disant, Mme Duvièvre eut un bon sourire.
— A ce moment, on heurta à la porte discrètement :
— Entrez !
C'était Gaston. Il avait l'air préoccupé. Quand il eut salué Mme Parigot, puis embrassé sa mère, celle-ci, toute joyeuse, lui dit :
— Mon cher, je t'annonce que Mme Parigot vient de me demander pour Maurice la main de sa sœur.
— T'en es-tu contenté, s'écria Gaston, car j'ai eu beaucoup d'air Maurice Parigot, et je crois que ma sœur...
— Chut ! lui fit doucement Mme Duvièvre, il ne faut jamais dire tout haut le secret d'un cœur...
— Et elle ajouta :
— Ce qui va être embarrassant, c'est pour l'acte de mariage ; Savez-vous le nom de Maurice ?
— Non, répondit Mme Parigot. La fièvre cérébrale avait enlevé pas mal de mémoire au petit que mon mari avait rapporté un soir. J'ai pu que nous dire deux noms : celui de sa nourrice, la mère Corneille, et son prénom, Maurice.
— Nous n'avons pas su savoir le nom de son père... peut-être même ne l'a-t-il jamais sur lui-même... un enfant de huit ans, pensez donc...
— La nuit, elle racontait-voilà, demanda brusquement la légionnaire.
— Est-ce que Maurice n'est pas votre fille ?
— Que non, dame ! fit Mme Parigot.
— C'est un enfant que mon mari a trouvé sur les fortifications, malade et presque mort d'inanition...
— Oh ! s'écria Gaston, en portant vivement les mains à son front. Quelle pensée me vient... Un enfant perdu... mon commandant... Pierreville... la mère Corneille...
— Et sans s'en rendre compte, un jour, Gaston Duvièvre s'était dit, saluant sans voir que son surnom était le même, qu'il avait lancé un regard aperçu, stupéfait.

VI
UN DRAME EN PRISON
Ce ne fut pas sans rage et sans colère que M. le comte de Kormana s'éleva au tribunal, par la force des choses, de se livrer pieds et poings liés à la merci du détective et de la justice française.
— Des années de lutte et d'émotions violentes des années d'infamies et de crises, avaient permis au digne de Kormana de vivre une existence fastueuse et brillante. Les déceptions, les déceptions, les déceptions s'élevaient, cette satisfaction de savoir qu'on donne le ton à la mode, que vous restes les plus simples sont commentés par la presse et limités par les snobs, tout cela, en un seul jour s'était écroulé !
Le scandale avait été énorme.
En pleine Cour d'Assises, le comte de Kormana était venu se déclarer coupable de vols, d'actes d'espionnage, de crimes, s'ensuivre.
Il avait fait cela, il s'était affilié à la Bande Noire uniquement pour pouvoir se faire un nom dans le monde de la poudre d'or ! Dans les salons où il était fêté la veille encore, ce fut de la consternation parmi les amis du gentilhomme dont le blason avait roulé dans le sang et dans la boue. L'opinion fut unanime à le flétrir sur tout parce qu'il avait permis que le scandale éclatât.

VI
UN DRAME EN PRISON
Ce ne fut pas sans rage et sans colère que M. le comte de Kormana s'éleva au tribunal, par la force des choses, de se livrer pieds et poings liés à la merci du détective et de la justice française.
— Des années de lutte et d'émotions violentes des années d'infamies et de crises, avaient permis au digne de Kormana de vivre une existence fastueuse et brillante. Les déceptions, les déceptions, les déceptions s'élevaient, cette satisfaction de savoir qu'on donne le ton à la mode, que vous restes les plus simples sont commentés par la presse et limités par les snobs, tout cela, en un seul jour s'était écroulé !
Le scandale avait été énorme.
En pleine Cour d'Assises, le comte de Kormana était venu se déclarer coupable de vols, d'actes d'espionnage, de crimes, s'ensuivre.
Il avait fait cela, il s'était affilié à la Bande Noire uniquement pour pouvoir se faire un nom dans le monde de la poudre d'or ! Dans les salons où il était fêté la veille encore, ce fut de la consternation parmi les amis du gentilhomme dont le blason avait roulé dans le sang et dans la boue. L'opinion fut unanime à le flétrir sur tout parce qu'il avait permis que le scandale éclatât.

VI
UN DRAME EN PRISON
Ce ne fut pas sans rage et sans colère que M. le comte de Kormana s'éleva au tribunal, par la force des choses, de se livrer pieds et poings liés à la merci du détective et de la justice française.
— Des années de lutte et d'émotions violentes des années d'infamies et de crises, avaient permis au digne de Kormana de vivre une existence fastueuse et brillante. Les déceptions, les déceptions, les déceptions s'élevaient, cette satisfaction de savoir qu'on donne le ton à la mode, que vous restes les plus simples sont commentés par la presse et limités par les snobs, tout cela, en un seul jour s'était écroulé !
Le scandale avait été énorme.
En pleine Cour d'Assises, le comte de Kormana était venu se déclarer coupable de vols, d'actes d'espionnage, de crimes, s'ensuivre.
Il avait fait cela, il s'était affilié à la Bande Noire uniquement pour pouvoir se faire un nom dans le monde de la poudre d'or ! Dans les salons où il était fêté la veille encore, ce fut de la consternation parmi les amis du gentilhomme dont le blason avait roulé dans le sang et dans la boue. L'opinion fut unanime à le flétrir sur tout parce qu'il avait permis que le scandale éclatât.